

グループホーム出東ララ 第 145 号

盛夏の候、利用者様並びにご家族様、地域の皆様には、日頃よりグループホーム出東ララにつきましてご協力いただき厚くお礼申し上げます。

猛暑が続いたり、線状降水帯による大雨や地震など災害についてのニュースや防災に関する報道をよく見るようになりました。今年度はララでも防災備蓄倉庫を新たに設置しました。今後も防災に対する意識を高めていきたいと思えます。

*R7 年 7/19~R8 年 2/27 まで出東小学校児童クラブ新築と体育館の改修の為、工事車両の出入りがあります。面会時には通行にお気をつけください。

施設長

吾郷香織



さつま芋の苗植えをこども園さんと一緒に行いました。3~4歳児さん、保護者の方5名が来て下さいました。利用者様が苗を手渡しし、お子さんが畑に植えてくれました。元気いっばいな姿に、利用者様も終始笑顔で過ごされました。



ご家族の方がカーネーションやかすみ草を育ててララの皆様にプレゼントして下さいました。色鮮やかでお花畑のように素敵でした。花瓶で楽しんだ後はドライフラワーにし、お部屋に飾らせて頂きました。



荒神谷蓮見学に行きました。少し涼しかったため、この季節でも気持ち良くお散歩して頂くことができました。「きれいですね、ピンク色で可愛いね」と蓮の花を見て大変喜ばれていました。



毎年恒例の笹巻作りをしました。手際良く作っておられました。皆様で協力され全部で 90 本も作ることができました。お茶の時間にきな粉をたっぷりかけて美味しく召し上がられました。



～高齢者サロン～

社会福祉法人の地域貢献の一環として、地域の高齢者サロンへレクリエーションの提供に行きました。般若心経唱和、連想ゲームなどを行い楽しい時間を過ごしました。地域の皆様との信頼関係を築き相談等の窓口となれる様、活動して参ります。